
2025 年 江戸ソバリエ俱楽部新年会

2025 年 1 月 25 日（土）日本橋東洋「Brasserie TOYO」ブラッセリートウヨウ で「2025 江戸ソバリ

エ俱楽部新年会」が 40 名の参加で開催されました。昨年に続いて、お江戸日本橋での開催でした。

会は、佐藤悦子さんの司会で始まり、会長代理 赤尾事務局長の挨拶、来賓 江戸ソバリエ協会

林幸子理事の挨拶のあと江戸ソバリエ協会ほしひかる江戸ソバリエ理事長による「江戸蕎麦の誕生

～江戸蕎麦を世界文化遺産に～」の説明講演がありました。講演会は 2月 5日に明治座で開催さ

れます。

長野からご来場いただいた金井政弘氏による乾杯の後、懇親会が始まりました。

懇親会では 19 期生 18 期生の紹介に続き各期の紹介があり、恒例の川俣さんの木彫りそば人形

のオークションなどが行われ、時間のたつのも忘れ交流を楽しみました。閉会の挨拶は宇都宮から

お越しの松本政憲氏にお願いしました。

次は総会で皆様とお会いできるのを楽しみにしています。

今回は、江戸ソバリエ 8期田坂州代（たさかくによ）氏の講演が中止になってしまいましたが、19 期

生 18 期生の方々が多く参加され、次への期待が膨らむ新年会でした。

全員写真

https://akr6730365314.owst.jp/


ほしひかる江戸ソバリエ協会理事長 の講演
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